

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1. Simpulan

Setelah melakukan analisis dan pengujian hipotesis serta pembahasan tentang faktor-faktor yang mempengaruhi *audit delay* pada 28 perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) 2008-2010, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

- a. Secara parsial, dari keempat variabel independen yaitu ukuran perusahaan, profitabilitas, *capital adequacy ratio* (CAR), kepemilikan publik dan solvabilitas berpengaruh tidak signifikan. Hal ini kemungkinan disebabkan oleh industri yang sudah memiliki manajemen yang baik seperti pada bank merupakan lembaga keuangan yang sudah terorganisir dengan rapi dan baik sehingga proses penyajian laporan keuangan diselesaikan sesuai waktu yang ditetapkan.
- b. Secara simultan, keempat variabel independen yaitu ukuran perusahaan (SIZE), profitabilitas (ROA), *capital adequacy ratio* (CAR), kepemilikan publik (KPBLK) dan solvabilitas (DAR) memiliki pengaruh signifikan terhadap *audit delay*.

5.2. Saran

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah diuraikan, maka saran-saran yang dapat diberikan dan berkaitan dengan penelitian ini adalah sebagai berikut:

a. Bagi Perusahaan

Perusahaan sebaik-baiknya memperhatikan setiap kinerja perusahaan dalam mengelola aktiva perusahaan sehingga para auditor melakukan pekerjaan secara efektif dan efisien dan auditor dapat mengeluarkan laporan hasil audit yang sesuai dengan prosedur dan standar auditing yang ditetapkan Institut Akuntan Publik Indonesia.

b. Bagi Akademisi

Peneliti selanjutnya disarankan untuk menggunakan sampel yang lebih banyak dengan karakteristik yang lebih berbagai dari berbagai sektor dan memperpanjang periode penelitian. Dan selain itu peneliti selanjutnya dapat menambah variabel independen serta kriteria pemilihan sampel yang turut mempengaruhi *audit delay*.

c. Bagi Investor dan masyarakat

Bagi investor, sebaiknya lebih menganalisis informasi laporan keuangan yang diterima sebagai bahan pertimbangan keputusan saat berinvestasi disamping faktor-faktor yang berpengaruh atas kertelambatan publikasi laporan keuangan seperti halnya melihat kondisi ekonomi yang sedang terjadi.